

## Tingkatkan Ekonomi Pelaku UMKM, KSU Gema Nusa Cilongok Gelar RAT 2022

Agung widodo - [CILONGOK.BERSUARA.ID](http://CILONGOK.BERSUARA.ID)

Feb 28, 2023 - 07:41



*Koperasi Serba Usaha (KSU) Gerakan Ekonomi Masyarakat NU dan Sahabat Ansor (Gema Nusa) Kecamatan Cilongok Menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2022, Bertempat di Gedung Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Cilongok, Kecamatan Cilongok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Koperasi Serba Usaha (KSU) Gerakan Ekonomi Masyarakat NU dan Sahabat Ansor (Gema Nusa) Kecamatan Cilongok menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) tutup buku tahun 2022, bertempat di Gedung Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Cilongok, Kecamatan Cilongok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Minggu (26/02/2023) 08:00 - 13.30 WIB.

Acara RAT digelar untuk memenuhi kewajiban laporan pertanggungjawaban (LPJ) pengurus pengawas dan dewan pengawas KSU Gema Nusa Cilongok tahun buku 2022.



Ketua Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Cilongok Kiai M Nur Abidin mengatakan, sangat mengapresiasi terselenggaranya RAT koperasi pengurusnya amanah, banyak aset tanahnya di jalan nasional, maju pesat dan keberadaan KSU Gema Nusa sangat berarti bagi MWCNU Cilongok.

"Di samping memberikan kontribusi bagi organisasi, koperasi telah banyak menjadi wasilah solusi demi solusi dari terealisasinya program-program MWCNU Cilongok dengan gerak cepat dan tuntas," ungkapnya.

Ia berharap KSU Gema Nusa terus maju dan berkembang kebersamai warga NU di Cilongok, khususnya untuk membangun dan menguatkan roda perekonomian, juga UMKM yang ada di Cilongok khususnya dan se-Kabupaten Banyumas.

"Tidak hanya semata-mata mencari keuntungan saja, akan tetapi kebersamai pelaku UMKM di lingkungan warga nahdliyin dan warga masyarakat umum. Dengan terobosan membantu permodalan, peralatan, pembinaan, pendampingan, agar lebih berdaya," ungkapnya.

Ketua KSU Gema Nusa Surip Riyadi, S.Pd.I, M.Pd.I menyampaikan, terima kasih kepada semua yang hadir, dan ijin melaporkan bahwa pada tahun 2022 koperasi membukukan sisa hasil usaha (SHU) sebesar Rp.52.544.000 lebih kecil dari tahun sebelumnya, karena digunakan untuk pembelian tanah. Mohon maaf apabila masih banyak kekurangan dalam mengelola KSU Gema Nusa selama ini.

"Kami proyeksikan kinerja koperasi akan bertambah baik lagi, sehingga tahun depan dapat mencapai SHU yang lebih banyak dan lebih bermanfaat lagi. Tentu kami membutuhkan partisipasi bantuan dan kerja sama dari semua pihak. Utamanya para pengurus dan anggota, mari bersama-sama kita besarkan koperasi kita ini," pungkasnya kepada awak media melalui telpon, Senin (27/02/2023) jam 21:15 WIB.

Sebelumnya, unsur pengurus PKPRI, H Untung Siswanto menyampaikan,

apresiasi kepada koperasi yang dapat melaksanakan RAT dengan tepat waktu.



"Salah satu indikator koperasi sehat, RAT tepat waktu, pengurus dan anggota benar-benar memiliki menjaga menghidup suburkan koperasinya. Dari kita oleh kita dan untuk kita," tandasnya.

Salah satu peserta RAT Arif Rahmanudin menyampaikan, KSU Gema Nusa terus dapat mengembangkan usahanya dengan melakukan inovasi dan terobosan baru. Membuka unit usaha lain dan menyuburkan UMKM di Cilongok.

"Seluruh peserta RAT antusias menyatakan menerima LPJ pengurus KSU Gema Nusa Cilongok tutup tahun 2022. Sepakat memberi amanah kepada Surip Riyadi, S.Pd.I, M.Pd.I untuk memimpin kembali," pungkasnya.

Diketahui hadir dalam acara RAT, unsur Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM, Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia, Dewan Koperasi Indonesia Kabupaten Banyumas, Forkopimcam Cilongok, MWCNU, Banom dan Lembaga NU, Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia, segenap pengurus, pengawas, anggota Koperasi dan undangan.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI